

« Au cœur de Peyrieu »

Ecouter, informer, échanger et agir !

Numéro 17, juillet 2025

L'été a commencé très tôt cette année avec quelques semaines très chaudes fin juin. Ces températures caniculaires n'ont pas pour autant entaché l'optimisme et le dynamisme des élus, des agents municipaux mais aussi des bénévoles de la bibliothèque et des membres de nos multiples associations qui ont continué à s'activer pour le bien-être de toutes et tous !

A noter que ce bulletin sera certainement le dernier car dès septembre nous serons dans la « période » pré-électorale et on préfère donc ne pas impacter sur cette future élection municipale si importante pour le devenir de notre commune.

Ce format sera donc plus important que d'habitude car il y a beaucoup d'informations à vous donner que cela soit sur le budget municipal, mais aussi sur les projets déjà réalisés ce printemps ou ceux, nombreux, encore à venir ! Le dynamisme du village se ressent aussi dans ce bulletin !

Pour conclure, nous vous remercions sincèrement de nous avoir permis d'agir pour notre commune durant ce mandat. Nous espérons que notre village a ainsi pu grandir, embellir et briller au sein de notre Bugey.

Maurice Bettant, maire, et ses conseillers municipaux

Zoom sur la région Auvergne Rhône Alpes

Avec plus de 8 millions d'habitants, elle se classe 10^{ème} région la plus peuplée d'Europe. Elle couvre près de 70 000 km², soit 13 % du territoire métropolitain avec 12 départements (dont l'Allier !). En France, c'est la 1^{ère} région industrielle et gastronomique, 1^{ère} en production agricole sous label (AOP, IGP, etc.) et en nombre d'exploitations bio ; 2^{ème} région économique de France. Elle possède aussi le plus grand domaine skiable au monde.

Ses missions essentielles : **mobilités et Transports** (1 300 TER au quotidien, 500 lignes régulières par autocar pour les scolaires) ; **éducation et lycées** (320 000 lycéens scolarisés dans 576 lycées, 6 800 agents de la Région entretiennent les locaux et préparent 27 millions de repas par an) ; **formation et orientation** (plus de 57 100 apprentis, 24 000 élèves en formation sanitaire et sociale) ; **économie, emploi et relocalisations** (Auvergne-Rhône-Alpes compte plus de 692 000 entreprises) ; **fonds européens** (près d'1,4 milliard d'euros de fonds européens gérés par la Région pour 2021-2027) ; **Aménagement du territoire, accès au numérique et montagne...** Plus d'infos : <https://www.auvergnerhonealpes.fr/>

Zoom sur le département de l'Ain

Le département est composé de plusieurs entités culturelles et historiques : la Bresse savoyarde, la Dombes, le Bugey et le pays de Gex avec 671 289 Aindinois pour 5 762 km².

Ses missions essentielles : **les solidarités** (les seniors, la petite enfance, les personnes handicapées et de l'insertion) ; **les routes** (et transports) ; **les collèges, la culture, le sport** (et l'enseignement supérieur) ; **le développement des territoires** (l'économie, l'agriculture, le tourisme, l'aménagement du territoire, le développement durable, la coopération internationale). Plus d'infos : <https://www.ain.fr/>

Zoom sur la Communauté de communes Bugey Sud (CCBS)

Située au sud-est du département de l'Ain, la CCBS est dominée par le Grand Colombier de 1 534m. Elle regroupe 41 communes soit plus de 35 000 habitants.

Ses missions essentielles : Le champ des compétences de la communauté de communes Bugey Sud s'est considérablement élargi depuis sa création en 2014 : aménager l'espace, développer l'activité économique, faciliter et accompagner la vie des habitants, impulser le développement touristique et l'animation du territoire, soutenir les publics fragiles, et protéger et mettre en valeur l'environnement...

Plus d'infos : <https://ccbugesud.com/>